

La soledad reflejada en el espejo



Los actores Mateo Iribarren y Alejandro Trejo en "Nadie es profeta en su espejo" en su presentación del lunes en la Sala Diego Rivera de Puerto Montt.

La soledad es brutalmente retratada en las vidas de los dos personajes que muestra la obra "Nadie es profeta en su espejo", que el lunes fue presentada en la Sala Diego Rivera de Puerto Montt y que el martes presenció el público de Ancud.

Jorge Díaz es uno de los autores de teatro más importantes de los últimos años escribió esta historia que saca a flote las sepultadas historias de un ejecutivo instalado en el poder económico y de un travesti, historias que tienen un tronco vivencial común. La obra refleja a una generación que en los últimos 25 años ha sufrido transformaciones no sólo en la apariencia, sino que también ha buscado formas de ocultar sus vivencias pasadas. En definitiva, una generación que se queda sola fingiendo lo que no es.

"Nadie es profeta en su espejo" es una obra compleja, por los sentimientos que refleja y por lo fácil que puede ser para una compañía caer en un montaje chabacano. También representa una dificultad el lograr construir la personalidad y gestualidad del travesti sin recurrir a las caricaturas que existen al respecto. En el caso de la Compañía

de Teatro Bufón Negro, que es dirigida por Alejandro Goic, se logra pasar estos obstáculos y el trabajo de los actores Alejandro Trejo y Mateo Iribarren es excelente.

La música (con un pianista que está en el escenario junto con los actores) y las imágenes de video no pasan a constituir elementos distractivos que lleven al público a lugares fuera del argumento. Otro de los aspectos que sí llaman la atención es el uso del silencio.

El Llanquihue, 23-Julio 1998 P. AS.

La Soledad reflejada en el espejo [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Soledad reflejada en el espejo [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa